



AVIS REGLEMENTAIRE:

PLACE:

AVIS N° :

DATE:

MARCHÉ :

Nouvelle version des règles d'Alternext

Paris

PAR_20150709_05394_ALT

09/07/2015

Alternext Paris

A la suite de la publication de critères de radiation du marché réglementé à l'initiative d'un émetteur, Euronext Paris publie une nouvelle version des règles particulières applicables à Alternext Paris dont l'objet est de préciser les règles de radiation du marché réglementé qui s'appliquent mutatis mutandis sur Alternext Paris.

Une version consolidée des règles sera mise en ligne sur le site d'Euronext (<https://www.euronext.com/regulation/alternext>).

Ces dispositions entreront en vigueur le 20 juillet 2015.

Il est inséré l'article suivant 4.6

« 4.6 Conditions de radiation

En application de l'article 5.1 de la Partie I des Règles d'Alternext, sont applicables à la radiation d'Alternext Paris des Titres de capital d'un Emetteur les dispositions des articles suivants du Livre II des Règles d'Euronext Paris :

- article P 1.4.2 ;
- article P 1.4.4 ;
- article P 1.4.6 »



REGULATORY ANNOUNCEMENT:
LOCATION:
NOTICE:
DATE:
MARKET:

New version of Alternext rules
Paris
PAR_20150709_05394_ALT
09/07/2015
Alternext Paris

Following the publication of delisting criteria at the initiative of issuers listed on its regulated market, Euronext Paris hereby publishes an amended version specifying those delisting rules that apply *mutatis mutandis* on Euronext Paris.

A consolidated version of the rules will be available on the Euronext website (<https://euronext.com/regulation/alternext>).

These new provisions will be effective on 20 July 2015.

The following article 4.6 is added:

« **4.6 Delisting conditions**

Pursuant to Article 5.1 of Alternext rules Part I, the following provisions of Euronext Paris Book II are applicable to the delisting from Alternext Paris of the Shares of an Issuer :

- article P 1.4.2 ;
- article P 1.4.4 ;
- article P 1.4.6 »